



Mon Office Immobilier

www.monoffice.fr/B483920

5 Pièces

109 m²

Réf. B483920-NAM

810 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous propose cet appartement de type 5 en rez-de-jardin de le quartier prisé de Bibemus, à l'Est de la ville. Dans une résidence intimiste de 8 appartements aux prestations soignées, cet appartement orienté Sud offre une vue campagne sans vis-à-vis. Vous profitez d'une vaste pièce de vie avec cuisine semi-séparée, des placards de rangement et un accès à la terrasse de 17m2 prolongé du jardin. L'espace nuit propose 4 chambres, une salle d'eau avec WC, une salle d'eau privative et un WC séparé. Une terrasse de 15m2 et accès jardin est accessible pour deux ...

The Real Estate Office of Aix-en-Provence offers you this type 5 apartment on the ground floor in the popular district of Bibemus, to the east of the city. In an intimate residence of 8 apartments with neat amenities, this south-facing apartment offers a countryside view without vis-à-vis. You benefit from a large living room with semi-separate kitchen, storage cupboards and access to the 17m2 terrace extended from the garden. The sleeping area offers 4 bedrooms, a bathroom with WC, a private bathroom and a separate WC. A 15m2 terrace and garden access is accessible for two bedrooms. Reversible ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com